

Nombre del alumno: Domínguez Franco Hania Paola

Nombre del profesor: Dr. Daniel Lopez Castro.

Nombre del trabajo: Linea del tiempo.

Materia: Biologia del desarrollo.

Grado: 1

Grupo: "C".

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de septiembre de 2022.

Línea del tiempo Origen de las especies de Charles Robert Darwin.

1809. Charles Robert Darwin nació el dia 12 de febrero de 1809, hijo del Dr Robert Darwin y la Sra. Susannah Darwin, posteriormente. Los señores Darwin fallecieron cuando él tenía apenas 8 años, por lo que vivía con su abuelo, que se dedicaba a la zootomía.

1826. El quería ejercer lo que es la carrera de medicina, pero su indiscutible curiosidad de saber más sobre el origen de sus especies, le hacia dudar sobre su profesión, por lo que en ese tiempo, el cargo de pastor, era muy respetable en esa época y su abuelo le influía debido al gran respeto que se le tenia en esa época.

1828. Las enseñanzas que le pudieron otorgar, le ayudaron muchísimo a reconfortar su conocimiento, modificar su personalidad, mejorar su persona.

1831. En este año, ocurrió lo que es el empiezo de un gran descubrimiento para nosotros en la actualidad, debido a que se fue de expedición de 2 años, en barco por todo el mundo.

1832. Empezó la embarcación en el mar, por lo que su primera parada fue en el Rio de Janeiro. Que observaba especies demasiado interesante, nuevas, diferentes para todo la embarcación que los acompañaba, también con el paso de los lugares, empezó a notar que a través de los años las especies habían tenido una cierta reducción.

1833. Ubicaron a los mamíferos mas grandes del mundo, en una zona fría, con su alrededor repleto de hielo.

1835. En la Isla Galápagos, Charles observó que habían ciertas criaturas terrestres que tenían la habilidad de meterse al agua, al igual que las aves, que poseían ciertas similitudes, pero su pico era la diferencia, debido a su tipo de alimentos que estos consumían.

1836. Charles Darwin regresó al pasar 5 años, empapado de conocimiento sobre las especies.

1842-1851. Charles Darwin se casó con Emma, que presuntamente era su prima, compraron una casa, tuvieron muchos hijos en estos años tuvieron 8 en total. Pero también en estos años, estuvo trabajando lo que es su teoría de la selección natural y la evolución de las especies, pero también Darwin pensaba mucho en querer publicar su libro.

1857. Mientras que Darwin tardaba y dudaba mucho en publicar su libro, otro naturalista llamado Wallace también estaba descubriendo y estudiando las especies, acercándose a su teoría de la selección natural de Charles Darwin, por lo que provoco en Darwin el convencimiento de querer publicar su primer libro de 3 tomos. Que fue un éxito total, que todos fueron vendidos en la primera semana de publicación.

1860. La iglesia, los pastores, no estaban de acuerdo con las teorías y con la investigación de Charles Darwin, ya que en ese tiempo la iglesia, tenia un poder y una influencia impresionante hacia la sociedad, era la "ley" que se tenia que seguir, que se consideraba como cierta, aun cuando no se había comprobado.

Por lo tanto, al leer teorías ajenas del génesis, los pastores no estaban de acuerdo, trataban de convencerse y convencer a los demás que no podía haber otra clase de explicación a la de el génesis, pero diferentes profesionistas de la ciencia, integrantes de la Real Sociedad, ya no aceptaban las teorías de las iglesias, ya no las creían, defendían las teorías de Charles Darwin.

1882. Por lo que el resto de su vida de Charles Darwin, fue dedicado a la investigación, hasta el dia de su muerte, que fue el 19 de abril de 1882.

Bibliografía

De Zuleta , A. (1859). El origen de las especies. Charles Darwin. Obtenido de feedbooks:

https://www.uls.edu.sv./libroslibres/cienciasnaturales/origen_especias.pdf

https://www.youtube.com/watch?v=qiZvMGxu6CI